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В статье анализируются основополагающие принципы наследуемости деликтных обязанностей. Автором 
проводится классификационное деление соответствующих деликтных обязанностей на личностные и деперсо-
нифицированные применительно к корреспондирующей парадигме деликтов, которые, в свою очередь, подраз-
деляются на материальные и моральные по своим наследственно-правовым последствиям. Анализируется акту-
альная судебная практика и предлагаются концептуальные решения рассматриваемых юридических проблем.
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The article is focused on the analisis of the fundamental principles of the heretability of the duties, arising out of delicts. 
Author draws the distinct lines between the personifi ed and depersonifi ed duties as may be aligned along the corresponding 
delicts paradigm which may be in its turn classifi ed as material and moral as far as their inheritance law consequences are 
concerned. The judicial case-by-case law is under scrutiny; some suggestions on how to handle with the envisaged legal 
problems are made.
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